

### RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Sila Laura** Kelas : **IV**  
 No. Induk/NISN : **898/0118881140** Semester : **2**  
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Trengguno** Tahun Pelajaran : **2021/2022**  
 Alamat : **Trengguno, Sidorejo, Ponjong, Gunungkidul**

#### A. SIKAP

##### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
<b>Sangat Baik</b>	Anak Sila Laura Sangat baik pada sikap Cinta pada sesama mengucapkan salam baik pada sikap ketaatan beribadah berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama.

##### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
<b>Baik</b>	Anak Sila Laura baik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun kejujuran cerdas reflektif dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap percaya diri.

#### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

**KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70**

No	Muatan Pelajaran	K K M	Nilai	Pre dik at	Pengetahuan	Nilai	Pre dik at	Keterampilan
					Deskripsi			Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan baik dalam memahami aneka doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah, cukup dalam kemampuan memahami firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua	85	B	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan baik dalam berdoa secara spontan dalam doa pribadi dan doa bersama dan melaksanakan firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan sesama
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	84	B	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi beberapa bentuk keragaman suku bangsa sosial budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan, cukup dalam kemampuan menjelaskan manfaat keragaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari	82	C	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi berbagai bentuk keragaman suku bangsa sosial budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan hak dan kewajiban sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	70	82	B	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan baik dalam mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung yang diperoleh dari teks lisan, tulis/visual dan menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan	82	B	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan baik dalam menata informasi yang didapat dari teks bacaan dan menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antar gagasan ke dalam tulisan
4	Matematika	70	74	C	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar menggunakan busur derajat, cukup dalam kemampuan menjelaskan hubungan antar garis menggunakan model konkrit	78	C	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan cukup dalam mengukur sudut pada bangun datar menggunakan busur derajat dan mengidentifikasi hubungan antar garis menggunakan model konkrit
5	IPA	70	78	C	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi macam-macam gaya antara lain gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya grafitasi dan gaya gesekan dan membandingkan siklus hidup makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya	79	C	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan baik dalam mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, cukup keterampilan dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi perubahan bentuk energi dan sumber energi alternatif dalam kehidupan sehari-hari
6	IPS	70	78	C	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama provinsi setempat sebagai identifikasi bangsa, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat	79	C	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
7	SBDP	75	81	C	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi, cukup dalam kemampuan mengetahui gerak tari kreasi daerah	80	C	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan baik dalam menyanyikan lagu dengan mempraktikkan tempo dan tinggi rendah nada, cukup dalam keterampilan memperagakan gerak tari kreasi daerah
8	PJOK	75	83	C	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan cukup dalam mengetahui konsep keterampilan gerak salah satu gaya renang dan mengetahui konsep kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan bertema daerah mengikuti irama	82	C	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan cara menjaga kesehatan tubuh dengan makanan bergizi dan memilih jajanan sehat, cukup dalam keterampilan mempraktikkan gerak dasar langkah dan ayunan lengan bertema daerah mengikuti irama
9	Bahasa Jawa	70	77	C	Anak Sila Laura Memiliki kemampuan baik dalam memahami kata dan kalimat beraksara jawa nglego dan menggunakan sandaangan, cukup dalam kemampuan memahami tembang macapat gambuh dan geguritan	81	B	Anak Sila Laura Memiliki keterampilan baik dalam menceritakan silsilah pandawa lima, jeneng dina lan pasaran dan makanan tradisional, cukup dalam keterampilan melantunkan tembang macapat, gambuh dan menyampaikan geguritan

**C. EKSTRAKURIKULER**

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	-		
2	-		
3	-		
4	-		

**D. SARAN-SARAN**

Anak Sila Laura  
Lebih bersemangat dalam belajar

**E. TINGGI DAN BERAT BADAN**

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	128 Cm.	130 Cm.
2.	Berat Badan	26 Kg.	26 Kg.

**F. KONDISI KESEHATAN**

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	.....	

**G. PRESTASI**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

**H. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	4 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

**Keputusan:**  
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan \*) naik ke kelas V (lima) tinggal di kelas IV (-empat-)  
\*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali, Wali Kelas

*[Signature]*

CATUR WIDISURYANTI, S.Pd.SD  
NIP. 19710812 199606 2 002



Ponjeng, 18 Juni 2022  
Kepala Sekolah

AGNES RINAWATI, S.Pd.SD  
NIP. 19710417 199103 2 006